
Protokoll zum Mitarbeitertreffen vom 14.02.2007

Bericht des Arbeitskreises „Hausabrechnung“ 

Fr. Franzl berichtet vom Treffen mit Fr. Dr. Fahrngruber / ÖSW am 12.02.
Es wurde der vom Arbeitskreis erarbeitete Fragenkatalog mit Fr. Dr. Fahrngruber 
durchgearbeitet und entsprechende Punkte vereinbart.

Fr. Franzl wird ein Gesprächsprotokoll erstellen, das dem ÖSW zur schriftlichen 
Kenntnisnahme vorgelegt wird.

Aufgrund der hohen Betriebskosten (bes. Müllabfuhr) wären Einsparmaßnahmen zu 
überdenken.

Um unsere Veranlagungen (Wertpapiere) zu optimieren, wird ein Gespräch mit Hr. Szabo 
(Bankfachmann) angestrebt.

Aufgrund der regen Aktivitäten des Teams und der äußerst mangelhafte Unterstützung durch 
das ÖSW im Arbeitsjahr 2006 wurde auch angesprochen, dass sich die Eigentümer eine 
Rückvergütung bei den (nicht gerade niedrigen) Verwaltungskosten erwarten.

SAT-Anlage

Aufgrund des durch das Abstimmungsergebnisses (29 Pro-Stimmen) kund getanen 
Interesses wird der Einschub für den Empfang „NÖ heute“ installiert.

Die nach wie vor vorhandenen Störungen beim Empfang einzelner Sender sind auf einen 
Peilsender zurückzuführen, dessen Strahlungen genau durch unsere Kopfstation führen.
An der Behebung des Problems wird gearbeitet.

Masterplan

Der angestrebte Masterplan wird voraussichtlich nächste Woche von Ing Berwein vorgelegt.

Nächstes Mitarbeitertreffen:
ACHTUNG!!!   Dienstag, 06.03.  19 Uhr Kinderspielraum

Liebe Grüße!
H. Reich-Minixhofer


